
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

GW、皆様いかがお過ごしでしたか。 

しばらくはまとまった休みがないシーズンになり
ますが、何とか頑張りましょう。 

 

前回は、ゲスト・ビジター１４名、会員出席者も
１９名ということで、久しぶりに大所帯になりまし
た。名刺交換も活発に行われており、これこそが魅
力ある例会という気持ちになりました。今年度のテ
ーマ「ロータリーらしさを取り戻そう」がようやく
かなった瞬間であったと思います。 

５月は、青少年奉仕月間です。繰り返しになりま
すが、子ども食堂は、現在その意味合いがいろいろ
拡大しているものの、源は子供の食事支援や居場所
の提供であり、青少年奉仕そのものと言えるでしょ
う。青少年奉仕月間を意識したわけではないのです
が、後期情報集会のテーマの一つとして、子ども食
堂への支援策について考えていただきました。テー
マ設定の周知が遅れてしまい、連休前後のぎりぎり
の開催になってしまい、申し訳ありませんでした。 
昨年のクラブフォーラムでは、まず委員会を立ち

上げて原案を作れということでした。この原案を作
っていくに当たり、各会員の素朴な声、必ずしもま
とまりがなくてよく、思い付きでもよいので何かヒ
ントをもらっておきたいというのが、テーマ設定の
意図でした。実際の委員会始動は、私の気力の限界
があるため、小網年度にゆだねたいと思います。 

 

本日は、まず、住友生命の石井新会員の入会式で
す。本来は私が出向いていろいろお渡ししたかった
のですが、オンラインからとなってしまい、申し訳
ありません。 

卓話の時間は、４月２３日の地区協の報告と、後 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

期情報集会の報告です。どちらも、個別にやると１
０分程度で終わってしまい、例会として成り立たな
くなっている実情があります。そのため、当初の予
定からプログラムを一部変更するのを機に、２件を
統合することにしました。御担当の方、この後よろ
しくお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

住友生命保険相互会社 

湘南支社長 石井義剛会員 

 

前任の大滝さんの後任で湘南支社長に就任され
た石井義剛(よしたけ)さんの入会式を行いました 

 

第２１75 回 2023 年 5 月 10 日（水）☁☀ 

  総会員数 計算対象数 出席会員数 今回出席率 メイクアップ 修正出席率 

28名 24名 17名 68.00％ 0名 4/19 58.33％ 
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平塚西ロータリークラブ 週報 
 

会  長 齋藤 宙也 

幹  事 栁川 克美 

エレクト 小網 嘉則 

週報担当 近藤 直樹 

創 立 1976 年 6 月 23 日 

例会日 月 3 回水曜日 12：30 より 

例会場 カルチャーボンズ平塚 

    平塚市平塚 5-32-12 

    TEL 0463-34-9911 

事務局  

〒254-0045 平塚市見附町 32-7 

TEL 0463-33-1475 

FAX 0463-33-8676 

E-Mail：office@hiratsuka-w-rc.jp 

 

◆ 会 長 挨 拶 ◆ 

◆ 入 会 式  ◆ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第 1班 山田班長 

 

5 月 8 日（月曜日）18：30～20：00 までクラブ
事務所にて 5名の参加 

１）子ども食堂の支援策をどのようにしていくか 

 ①伊藤会員 

4月 25日、平塚市福祉会館にて「平塚地域子
どもネットワーク」の月例会に出席。 

「子ども食堂」を中心に「ひきこもり親の会」
など数グループが集まっていた。 

現在の子ども食堂の利用者は貧困家庭の子
どもというレッテルは当てはまらない、交流
の場としての活用が主となっており、食事提
供のほかに学習支援も行われている。 

問題点としては 

a. 子ども食堂の場所提供がなく困っている、 
現在は公民館を借りている。 

b.人的支援の要望としては、食材の運搬など 
（横浜の食材提供基地まで取りに行くなど） 

②関口会員 

４月２６日に中原公民館で開催中の子ども
食堂「ひばり野なかま達」を訪問調査 

  問題点としては、 

   a. 食材のうち野菜類は足りているが肉・魚・
卵等の寄贈が少ないとのこと。 

③ デイスカッションの結果提案としては 

a.市内の子ども食堂利用者グループ全体を対 
象に当クラブ主催のレクレーションイベ
ントを開催してみてはどうか 

   例えば、バーベキュー大会ゲーム大会など 

b.小網年度では地区補助金を対象とする奉仕 
プロジェクトは準備不足で間に合わない
ため、子ども食堂「ひばり野なかま達」に
体験実習の形で参加し、近藤年度には地区
補助金を対象とするプロジェクトを考え
たらどうかと言う意見であった。 

 

２） 新会員候補者について 

具体的候補者名は上がらなかったが、今のまま
では市内の他クラブと比較されると一番魅力
がないように映っているのではないか、その対
策としては下記のことを心がけていきたい。 

 身近な奉仕プロジェクトの活動をして、地域
にお役に立っているところを見てもらう。 

具体的な奉仕活動が魅力つくりの一番では

ないか 

充実した卓話に候補者をオープン参加で例会
を見てもらう 

先ずは身内からクラブの魅力を広めてもらう、
そのためには家族親睦会をもっと積極的に
企画して、家族の口から当クラブの良さを発
信できるようにする。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第 2班 小玉会員 

 

第２班の情報集会は5月6日午後6時30分より、
7 名の参加者を頂きスペイン料理店マールにて行い
ました。当日に出席のお願いにもかかわらず参加し
てくれた会員の皆様に感謝いたします。久しぶりの
夜間の集会であり、美味しい食事や、お酒を飲みな
がら意見交換をしました。テーマ①の IMのパネル
ディスカッションを踏まえ、子供食堂に対しどのよ
うに支援をしていきたいかについて色々な意見が
出ました。集まった中に子供食堂に関わっている会
員がおり、貴重なお話をしていただきました。子供
食堂を維持していくのは大変厳しく、ポケットマネ
ーを出すこともしばしばあるそうです。物資の支援
も大変有り難く、是非皆様にお願いしたく、また金
銭の支援も大変助かるとの事でした。その事を踏ま
え、2 班の意見としてお金を継続して支援するが、
期間は決めたほうが良いのではないか、また金額は
5～10万円位ではどうだろうか、また支援する子供
食堂については全ての子供食堂にではなく一つに
決め、他の子供食堂へは他のクラブに協力を頼んで
みてはどうか等の意見も出ました。 

②の新会員候補者については考えうるすべての
職種を洗い出して、その経営者にコンタクトを取っ
たらどうか等の意見も出、時間が過ぎるのも忘れ意
義のある情報集会を終えることが出来ました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第 3班 成田会員 

◆ 後期情報集会報告 ◆ 



 

第 3班は 5月 8日、平塚経済懇話会で 5名の参加
で行われました。 

1 子ども食堂について 

・他の子供食堂ではお米や野菜を寄付してい 

   る 

・お中元やお歳暮などを集めて配ったら？ 

・現金を集め渡すのが一番便利 

  2 新会員候補者について 

・紹介しても良いが責任問題になると厄介 

   ・退会防止策を考える 

   ・実際に来てどのような活動をしているのか
見てもらう事が大切 

 3 その他、クラブに要望 

   ・理事会で決めるのもよいが、その前に皆に
相談して欲しい。今回の新入会員のパンフ
レットにもポリオ撲滅運動をのせて欲しか
った。 

   ・コロナも収まってきたので皆が集まる機会
を増やしてほしい。 

     ・ゴルフの会を復活させてほしい。 

 

 

 
 
 ●第 2780地区より● 
   ＊特にありません 
 
●国際ロータリーより● 

  ＊5月のレートは 136円/㌦です 
 
●湘南よさこい実行委員会より● 

  ＊2023年 6月 4日開催「湘南よさこい祭り
2023」の協賛金依頼について、例年通りの
協賛予定です 

 
 
 
 
 
  ＊「青少年奉仕月間」のリソース 
  ＊ガバナー事務所より決議案電子投票結果 
  ＊落合平塚市長より市長就任の挨拶状 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
栁川克美会員 
 
 

 
 
 

◆栁川(克)会員◆ 
結婚祝ありがとうございます。 
31年になりました。妻に感謝しています。 

 ◆小泉会員◆ 
  先日は妻の誕生日に綺麗なお花を頂きましてあ

りがとうございました。大変喜んでおりました。 
  齋藤さんお誕生日おめでとうございます。 

栁川(克)さん結婚祝おめでとうございます。 
◆山田会員◆ 
 石井義剛さんの入会お待ちしておりました。おめ
でとうございます。 

 誕生日の齋藤さん、結婚記念日をお迎えの栁川
(克)さんおめでとうございます。 

 第一班の情報集会、ご出席の皆さんありがとうご
ざいました。 

◆平野会員◆ 
石井会員の入会を祝します。 

◆成田会員◆ 
 住友生命の石井さん入会おめでとうございます。 
 齋藤会長、誕生祝おめでとうございます。 
 栁川(克)会員、結婚記念日おめでとうございます。 
 一昨日の第 3班の情報集会ご苦労様でした。 
◆近藤(直)会員◆ 
 誕生祝の齋藤さん、結婚記念日の栁川(克)さん、
おめでとうございます。 
石井義剛さん入会おめでとうございます。 

 ◆小玉会員・大畑会員・片倉会員・荒井会員・佐藤
会員◆ 

齋藤会員、お誕生日おめでとうございます。 

栁川(克)会員、結婚記念日おめでとうございます。 

 

 

 

◆ ス マ イ ル ◆ 

◆ 次 回 例 会 ◆ 

 5 月 23 日（火）  

3 クラブ合同例会 

◆ 幹 事 報 告 ◆ 

◆ 受 理 ◆ 

◆ 結 婚 祝 ◆ 

◆ 本日の食事 ◆ 


